
  

Собрание калининградских писателей

 

  

28 сентября в Детской библиотеке им. Ю.Н. Иванова было проведено собрание Калининградского
регионального отделения Общероссийской общественной организации «Союз писателей России».

Повестка дня:
 - Подготовка к Дням литературы;
 - Результаты и планы творческой работы;
 - Разное.

  



 
Председатель КРОООО СП России Александр Малышев  

  

Председатель собрания Александр Константинович Малышев открыл собрание минутой молчания в
связи с безвременной кончиной старейшего члена организации Николая Александровича
Василевского.



На собрании рассматривались вопросы по подготовке к проведению Дней литературы в
Калининградской области. Научной библиотекой писателям было предложено в срочном порядке
представить перечень мероприятий, которые они планируют провести.

  



 
Член СПР Юрий Крупенич  

  

Юрий Крупенич получил благодарственное письмо от администрации г.Багратионовск за участие в
жюри конкурса посвящённого Фатых Кариму, проведённому Балтийской писательской
организацией СПР.





  

 
Член СПР Александр Красов  

  



 
Член СПР Анатолий Галенко  

  

Александру Красову председателем Александром Малышевым была вручена грамота Правления
Союза писателей России.

  



 
Кандидат в члны СПР Игорь Голубь  

  





Кандидат в члены СПР Игорь Голубь провёл презентацию сборника поэзии молодых авторов
Калининградской области «Антология» и молодёжного литературно-публицистического альманаха
«Веретено», изданные им на личные средства. Главным редактором которых он и является.

  



 
Член СПР Михаил Полещук  

  

В заключении, член СПР Михаил Полищук рассказал на каком этапе находится Первый заочный
межрегиональный литературный конкурс маринистики имени Константина Сергеевича Бадигина
модератором которого он является.

Писатели обменялись мнениями по вопросу проведения Дней литературы. Ниже приводится мнение
члена СПР Юрия Адамовича Крупенича:

- Что у нас с Днями литературы?

- Этот вопрос всегда волнует калининградских писателей в октябре, все же Дни литературы бывают
раз в году. Был он в повестке дня и сегодняшнего собрания членов региональной организации
Союза писателей России. Председатель организации Александр Малышев сообщил, что на этой
неделе его и Бориса Бартфельда (рег.отделение Союза российских писателей) пригласил зам.
министра культуры. В Минкульте поставили задачу в трехдневный срок до этой пятницы дать
предложения, кто из писателей, где и когда будет выступать. Мол, это надо для "короткой" афиши.
Интересно, кто так дела делает? Писатели что должны срочно побежать по библиотекам и
предлагать там свои выступления? Неужели нельзя было сделать это хотя бы за две недели, в
крайнем случае за неделю? На вопрос к А. Малышеву, "Был ли им оглашен бюджет проведения
Дней литературы?" Оказывается, ответил Александр Константинович, нет такой информации. Это
что тайна бюджетных денег? Зато в афише уже есть имена приглашенных из Москвы литераторов,



кто определял их состав, когда успели пригласить? И за чей кошт они сюда поедут, за счет
областного бюджета, сколько это стоит? Тогда почему местные писатели должны ездить с
выступлениями по городам и весям области за свой счет?

Я уже не раз говорил, что это должны быть не Дни литературы в Калининградской области, а Дни
литературы Калининградской области. Все-таки разница есть. Мы должны свою региональную
литературу показать во всей красе и многообразии. Должна быть перед открытием Дней развернута
выставка книг калининградских писателей, почему бы не дать им выступить со сцены. А так, как
всегда, опять нудно, скучно и без креатива. Помнится, в позапрошлом вроде году пригласили
литературную "звезду" из Питера, так в Фейсбуке главный редактор еврейской газеты Калининграда
Сергей Стерлин написал, что сбежал с открытия Дней где-то на 20-й минуте с выступления этой
"звезды". А представителей других СМИ на Днях литературы, как правило, и не бывает, им это до
фонаря, не видят они там инфоповода. В общем, недовольны многие писатели такой организацией
Дней литературы, не понимают, почему их нельзя организовать на более высоком уровне. Из года в
год одна и та же свадьба без баяна. Интересно, а что думают читатели?
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